



BALADE AU FIL DE L'EAU

A la découverte des
anciens lavoirs et
moulins sur la Noxe

TOPO
GUIDE
2



1H30



3KM



Balade au fil de l'eau

Point de départ : Bureau Accueil & Tourisme

Prenez en face sur la rue Saint Roch. Juste avant le pont **traversez la rue.**

Poursuivez le long de la Noxe jusqu'au déversoir. A droite, vous verrez le Moulin à tan, aujourd'hui devenu une maison d'habitation.

Prenez à gauche, passez au dessus du déversoir (vous pouvez donner à manger aux canards.) Continuez sur le même trottoir jusqu'à l'île et son lavoir. A 50m sur votre droite, le moulin Jaillard, devenu une ferme agricole.

Allez jusqu'au pont. Traversez la rue et prenez la petite rue de Lette. Le bâtiment qui fait l'angle de cette rue est l'ancien moulin de Cultesson. A 150m à gauche, vous verrez les maraîchages alimentés en eau par un bief. Remontez jusqu'à la rue Saint Martin dans laquelle vous **tournez à droite.** A 50m, arrêtez-vous sur le pont pour admirer un autre lavoir.

Continuez le long de l'eau et allez jusqu'à l'autre pont. Vous arrivez à l'aire de pique-nique appelée « Le Paradis ».

Traversez le pont et revenez sur vos pas sur l'autre rive de la Noxe jusqu'à l'église de Dival.

Prenez à gauche le sentier qui démarre derrière le cimetière. Continuez tout droit le long du sentier.

Prenez à gauche dans la rue Creuse, faites 30m, prenez à droite et entrez sur le sentier qui monte à flanc de coteau. Allez jusqu'au pont du Frot.

Traversez la rue Villebion et continuez tout droit en vous engageant dans la toute petite sente le long du fossé (elle s'élargit plus loin).

Continuez tout droit entre les vergers et les jardins jusqu'au **pont de la Gouthuire.**

Prenez à gauche, puis récupérez tout de suite la promenade le long de la Noxe. Vous êtes sur le même chemin qu'à l'aller.

Faites 300m et entrez **à gauche rue de la Butte** au niveau du petit pont de bois, puis **à gauche rue des Ouches.** A l'angle du mur, tournez à droite dans la ruelle qui passe derrière la Mairie.

Vous arriverez **place de la Mairie**, puis à votre point de départ : Bureau Accueil et Tourisme.

La balade vous a-t-elle plu ?

A stroll along the Noxe River

Starting point : Tourist Office

Walk along Rue Saint Roch, in front of you (D152). Just before the bridge, **cross the street**.

Continue along the Noxe river, to the spillway. On your right, you will see the **former bark mill**, now used as a house.

Turn left, over the spillway (feeding the ducks is allowed) and **keep walking** on the same sidewalk. You will reach the island and the wash house. At 50 meters on your right, you can spot the former Jaillard Mill, now a farm.

Go to the bridge. Cross the street and follow the small “rue de Lette”. The building at the corner of this street is also a former mill, called the Cultesson Mill. On your left, at 150m, you can see market gardening watered by a millstream.

At the end of the street, you will reach the “Rue Saint Martin”.

Turn right. At 50m, you can stop on the bridge to take a look at another wash house.

Continue along the water and go to the other bridge. You are now at the picnic area called “Le Paradis” (The Heaven).

Cross the bridge and retrace your steps on the other bank of the Noxe to reach the church of Dival.

Reach the cemetery and turn left onto the path that starts behind it. **Follow straight** along the trail.

Turn left on Rue Creuse, **walk** 30m, then **turn right** and enter the path that climbs the hillside. You will reach Frot bridge.

Cross rue Villebion, and **walk straight** to the little path **along the ditch** (the path will widen further).

Continue straight ahead through the orchards and gardens to reach the **Gouthuire bridge**.

Turn left and reach for the promenade **along the Noxe river**. You are now on the same path than before.

Walk for 300m and turn left on rue de la Butte’s small wooden bridge. **Turn left** again on Rue des Ouches, then take the **next turn on your right**, at the corner of a wall, into the alley behind the Town Hall.

Follow the alley to the Place de la Mairie and from the square **take right**, alongside the church, to come back to your starting point : the Tourist Office.

Did you enjoy your stroll?



#VILLENAXE

Follow us on your favourite social network and share pictures of your stroll with us !

ACCUEIL & TOURISME

23 Place Clémenceau

10370 VILLENAUXE-LA-GRANDE

03.25.21.38.94

tourisme.villenauxe10@orange.fr

WWW.VILLENAUXELAGRANDE.FR



#VILLENAUXE

Suivez-nous sur les réseaux sociaux
et partagez les photos de votre balade!